



Le combat de Kelya

Bonjour à tous,

je vous présente Kelya, 10 ans, une petite fille pleine de vie, jusqu'à ce 27 octobre 2022... jour où on lui a diagnostiqué une tumeur medulloblastome, c'est une tumeur embryonnaire du système nerveux central. Kelya a dû subir une première intervention ce 27 octobre pour prélever un peu de liquide céphalo-rachidien, ce qui a permis de donner un nom à cette tumeur maligne... le lendemain intervention en urgence d'une durée de 6h30 pour enlever cette masse. Cette masse qui comprimait certaines parties de son cerveau et qui commençait à lui voler sa vue et sa motricité... Kelya est restée en réanimation jusqu'au 26 novembre. Durant cette période il n'y a eu aucune amélioration, bien au contraire, fièvre, douleur, épanchement (surplus de liquide céphalo-rachidien), perte du réflexe de déglutition. Pour conséquence une sonde lui a été posée afin qu'elle puisse se nourrir. Le chirurgien lui a ensuite mis en place une dérivation pour réduire la pression

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/ULQzQJiz>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Laure LEVEQUE